

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Modal kerja merupakan suatu kebutuhan yang sangat diperlukan oleh suatu perusahaan, guna membiayai kegiatan operasional perusahaan tersebut. Jumlah kebutuhan modal antara perusahaan yang satu dengan perusahaan tidaklah sama melainkan melihat skala besarnya perusahaan itu dan besarnya volume kegiatan perusahaan yang dibiayai dalam jangka waktu terikatnya dana atau usaha yang dijalankan tersebut. Di dalam menjalankan kegiatan perusahaan haruslah memiliki modal kerja yang sesuai dengan kebutuhan, sehingga memungkinkan tercapainya tujuan.

Analisis terhadap modal kerja perlu diadakan untuk mengetahui efisien atau tidaknya suatu perusahaan dalam penggunaan dan pengadaan modal kerja. Di samping itu manajemen harus tetap aktif mengawasi dan meneliti perputaran modal kerja dari kegiatan normal perusahaan mulai dari kas menjadi persediaan, piutang dan menjadi kas kembali.

Dengan mengadakan analisis terhadap modal kerja maka dapat dilihat apakah perusahaan berada dalam keadaan likwid atau tidak.

Jika jumlah aktiva lancar suatu perusahaan itu lebih kecil dibanding dengan kewajiban financial yang harus segera dipenuhi, maka perusahaan dalam keadaan tidak likwid, tetapi apabila aktiva lancar lebih besar dibandingkan dengan kewajiban financial yang harus segera dipenuhi maka semakin besar likwiditas suatu perusahaan. Karena begitu pentingnya modal kerja dalam menentukan perkembangan dan kelangsungan hidup suatu perusahaan, maka penulis merasa tertarik untuk membahas lebih lanjut dan menuangkannya dalam bentuk skripsi yang berjudul : **“ANALISIS PENGAWASAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA CV. RIA CHARISMA UTAMA OFFICE SUPPLIES MEDAN”**.

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan maka ditemukan masalah dibidang pengelolaan modal kerja pada CV. Ria Charisma Utama Office Supllies Medan yaitu: “ Cara pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja kurang efisien dan efektif, sehingga tidak tercapai laba yang optimal. “

## **C. H i p o t e s i s**

“Teori sementara adalah juga disebut “Hipotesa” secara etimologik, hipotesis berarti yang masih kurang (hypo), sebuah kesimpulan pendapat (thesis) dengan kata lain hipotesa adalah sebuah kesimpulan , tapi kesimpulan ini belum final masih